



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*“Año de la Consolidación del Mar de Grau”*

NOTA DE PRENSA N° 178-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **Consejo Nacional de Minería permite regreso de minería informal en Cajabamba**

***Técnicos del gobierno regional fiscalizarán con todo rigor a los productores mineros.***

Argumentando que se debe impulsar la minería en la región Cajamarca, el Consejo Nacional de Minería a autorizado el retorno de un promedio de 60 productores mineros, la mayoría de ellos en la provincia de Cajabamba; esto a pesar de que el Gobierno Regional Cajamarca les cancelara sus declaraciones de compromiso lo que les colocaba en la situación de mineros ilegales.

Sobre ello, el Director Regional de Energía y Minas, Víctor Cusquisibán Fernández expresó su preocupación por la medida emprendida en favor de los mineros informales puesto que no soluciona la problemática de la minería informal en la zona sino, por el contrario, la fortalece.

“Nosotros hemos cancelado al 100% las declaraciones de compromiso porque realmente en esas condiciones no se puede dar la minería; pero el Consejo Nacional de Minería lejos de conocer la realidad está argumentando que debemos fomentar la formalización minera en condiciones que no se deben dar”, recalcó Víctor Cusquisibán.

Como se recuerda, el año pasado, en el sector La Chilca perdieron la vida tres personas producto por no contar con las condiciones mínimas para su seguridad. Además, en estas minas los trabajadores tenían que laborar en túneles de más de 01 kilómetro de distancia y hasta una profundidad de 500 metros, lo que atentaba contra su salud y su integridad física.

Ante esta situación el Director Regional de Energía y Minas anunció que se mantendrán vigilantes y fiscalizarán permanentemente a los mineros informales, con la finalidad de que no se repitan hechos lamentables.

Para ello, tienen planificado desarrollar todo un cronograma de actividades que busca optimizar la inspección de las minas. Sin embargo, esta ardua labor, se complica si se tiene en cuenta que los técnicos encargados de fiscalizar exponen sus vidas durante las visitas de inspección a los socavones.

Dato:

Existen 10 productores mineros formalizados en toda la región Cajamarca, de los cuales solo 01 se dedica a la minería mineralizada.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 27 de junio de 2015**



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**

*“Año de la Consolidación del Mar de Grau”*



**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**